

BERITA TERBARU

Anjangsana Door-to-Door Bripka Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Memantapkan Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 7, 2024 - 10:04



Anjangsana Door-to-Door Bripka Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Memantapkan Kedekatan dengan Warga

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Di tengah semangat menjaga kamtibmas, Bripka Andi Syarifuddin dari Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, turut mempererat ikatan dengan masyarakat melalui kegiatan anjingsana Door-to-Door System (DDS). Pada Sabtu, tanggal 6 April 2024, tepat pukul 13.11 WIB, jalinan keakraban itu semakin terjalin di Kp. Cijuray Rt. 003/001.

Dalam sambutannya, Bripka Andi tidak hanya berkunjung sebagai seorang petugas keamanan, tetapi juga sebagai sahabat bagi masyarakat. Beliau memberikan beberapa himbauan yang tak kalah pentingnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Neglasari.

Pertama-tama, Bripka Andi mengajak seluruh warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas dengan melakukan ronda malam di pos satkamling. Langkah ini diharapkan dapat mencegah timbulnya tindak kejahatan di wilayah tersebut.

Tak hanya itu, kesiapan dalam menghadapi bencana alam juga menjadi fokusnya. Bripka Andi mengingatkan agar masyarakat selalu siaga dan memiliki kesiapan dalam menghadapi segala kemungkinan yang dapat terjadi.

Selain itu, keselamatan berkendara menjadi sorotan penting. Bripka Andi menekankan agar setiap pengendara mematuhi aturan lalu lintas, termasuk penggunaan helm standar nasional Indonesia (SNI) dan menghindari knalpot yang mengeluarkan suara bising.

Tak lupa, masalah kejahatan seperti pencurian menjadi perhatian utama. Parkir kendaraan yang aman dengan penggunaan ganda kunci menjadi salah satu langkah pencegahan yang diingatkan oleh Bripka Andi kepada warga.

Menyongsong bulan Ramadhan yang akan datang, pengawasan terhadap anak remaja menjadi hal yang tidak boleh terlewatkan. Bripka Andi mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama memastikan keamanan dan ketertiban selama bulan suci tersebut, menjaga agar tercipta harkamtibmas yang kondusif.

Kegiatan anjingsana yang dipimpin oleh Bripka Andi berlangsung dengan aman, lancar, dan penuh kehangatan. Ini membuktikan komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan serta kedekatan dengan masyarakat Desa Neglasari.